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Compte rendu Conseil d’École 12 mars 2018 

 
Présents : Parents : Mme Breton, Mme Martinet, Mme Paula, , Mme Caron, Mme Antoniotti, Mme Amadou-Tallon, Mme Dekyndt-Cerf Mme Meunier, / 
Municipalité : Mme Jacob, Mme Cassan, M. Bégard ; Enseignants : Mme Orgeas, Mme Farnetti, Mme Marsoulaud, Mme Legrand M. Rebuffel Mme Redon, Mme 
Vidal, M. Figueiredo, Mme Bordeu, Mme De Longueville, Mme Roussel, M. Claudé ; Excusés : Mme Viene Mme Gachignard, Mme Pham, Mme Ribeiro-Jegu, Mme 
Achbab, Mme Gibon,  

 
Début : 18h45 
 

Ordre du jour : 
VIE SCOLAIRE 

- Prévision effectifs rentrée 2018-2019, ouverture de classe possible ? 

Les prévisions d’effectifs pour l’année scolaire sont les suivantes : 59 CP, 55 CE1, 55 CE2, 65 CM1, 50 CM2, 

9 ULIS soit un total de 284 (sans les ULIS). L’école serait donc juste au seuil d’ouverture d’une 11ème classe 

(280). 

- Gestion des réserves de classe 

Le matériel pose un véritable problème dans les classes, en effet de nombreux enfants n’ont pas leur matériel ou 

du matériel abimé et ne sont pas dans de bonnes conditions pour travailler. Il est rappelé que c’est aux familles 

de vérifier et compléter le matériel de leurs enfants. L’école a du matériel pour dépanner mais n’a pas à fournir 

le matériel aux élèves. La gestion des réserves personnelles des élèves dans les classes est organisée au sein des 

classes. La vigilance sera accrue sur les temps scolaires et péri-scolaires. 

- Gestion des conflits : intervention référent académique contre le harcèlement 

Il est rappelé qu’une situation relève du harcèlement lorsqu’un enfant est pris à partie (physiquement, 

verbalement) de façon répétée. Un problème de cour ponctuel ne relève pas du harcèlement. Tous les problèmes 

de harcèlement qui ont été signalés ont été traités par les enseignants et le directeur. De la sensibilisation au 

harcèlement a été faite dans les classes par les enseignants, le directeur, la psychologue scolaire et l’infirmière 

scolaire. L’équipe enseignante prendra contact avec le référent académique pour enrichir ce travail. 

- Bilan des travaux des délégués de classes 

Les délégués de classes ont été reçus par M. le Maire le 22 décembre. L’école et les parents d’élèves remercient 

le maire et ses équipes pour l’accueil exceptionnel qui a été fait aux enfants. Les délégués ont ensuite envoyé 

des vœux de nouvelle année au maire et ont reçu un courrier individuel en réponse. Les délégués souhaitent 

acheter de nouveaux jeux de cour. 

- Présentation du Réseau d’Aides Spécialisées aux Elèves en Difficulté (RASED) 

Depuis cette année, l’école bénéficie d’un RASED complet : un poste E pour l’aide pédagogique par petits 

groupes, un poste G pour l’aide relationnelle/comportementale, une psychologue scolaire. Le RASED intervient 

auprès des élèves à la demande des enseignants. Les parents peuvent prendre contact auprès des membres du 

RASED. 

- Utilisation des fonds de la coopérative scolaire 

La coopérative scolaire a permis d’acheter des jeux de cour, une imprimante couleur, le matériel nécessaire 

pour les ateliers de sensibilisation au handicap, le loto. L’école prévoit d’acheter du matériel de sport, un vidéo 

projecteur, du matériel de sciences. La coopérative permet aussi de financer les sorties. Environ 4 500€ se 

trouvent sur le compte de la coopérative.  

- Rythmes scolaires : vote sur le retour de la semaine à 4 jours 

14 pour le retour à la semaine de 4 jours 

0 pour la semaine de 4 jours et demi 

3 abstentions 

PROJETS PEDAGOGIQUES 

- Etudes : effectifs et diminution des conflits ? 

Entre 80 et 100 élèves tous les soirs. 4 enseignants et 4 étudiants font l’étude, une moyenne de 15 élèves par 

groupe. Le climat s’est apaisé. 

- Bilan du 1er semestre d’APC 

220 h d’APC faites depuis le début de l’année scolaire, 180 suivis. Les parents sont systématiquement avisés. 



- Salle informatique : Fréquentation de la salle notamment par les CM2 ? Quid liaison internet ? Délais pour 

arrivée de la fibre ?  

La salle est fréquentée suivant les projets des classes. Les problèmes de réseau sont résolus. L’école sera 

équipée de la fibre avant septembre 2018. Le RASED demande un ordinateur portable et un téléphone portable. 

- Liaisons MGS/CP et MGS/CE2 : lecture aux GS ? Autres projets ? 

MGS/CP : Lecture d’albums, fabrication et partage de la galette des rois, il est envisagé une sortie 

commune en fin d’année. 

MGS/CE2 : Ateliers jeux de société, les CE2 fabriqueront des jeux pour les maternelles. Spectacle 

commun à l’Orange Bleue. 

- Liaison CM2/Collège : date visite CM2 au collège et rencontre-défi renouvelée ? Présence de professeurs de 

CM2 sur des conseils de classe renouvelée ?  Réunion de présentation du collège aux parents de CM2 prévue ? 

Correspondance collège-CM2B. La date de la visite n’est pas encore définie. Les CM2 sont invités à un 

spectacle des 6ème en fin d’année. Une réunion avec les parents est organisée le 12 avril. Les professeurs 

d’élémentaire et du collège font de nombreuses réunions ensembles. 

- Classes autogérées : effectifs complets ? Modalités accompagnement des parents ? Montant subvention mairie 

aux parents connu ? 

Le budget du séjour des CE1 à Batz sur Mer du 14 au 18 mai est bouclé. L’école est en attente de la 

participation financière de la municipalité. Une réunion d’information se déroulera le 26 mars. Pratiquement 

tous les enfants participeront. Les refus sont dus à des raisons personnelles. Le principe du paiement au quotient 

sera renouvelé cette année, les informations à ce sujet devraient émanés de la mairie avant les vacances de 

printemps. La question de la tarification a été posée pour les élèves scolarisés en ULIS qui sont considérés 

comme « hors commune ». Des accords seront trouvés au cas par cas avec les communes d’origine des enfants 

sur un principe de réciprocité (quid des ULIS dans ces communes). 

-  Autres projets de classe : École et cinéma, musique 

La programmation École et Cinéma est ardue, certaines classes n’ont pas confirmée leurs participations au 

projet. 

Les CE1 proposeront le spectacle d’un conte musical le vendredi 23 mars. 

Autres projets : un loto pour les élèves avant Noël, le carnaval et une flash-mob, une sensibilisation au handicap 

avec le partenariat du SESSAD (différents ateliers mettant les enfants face aux difficultés de gestes quotidiens 

en situation de handicap – l’objectif est de pérenniser ce projet). Remerciements aux  élues de parents d’élèves  

qui se sont mobilisées. 

- Salon du Livre : projet d’écriture, prix Coup de pouce, visites des auteurs. Mobilisation des parents pour leurs 

transports 

Toutes les classes ont participé au prix Coup de Pouce et la plupart recevront un auteur. Les CM2 A et les 

CE2A ont participé au projet d’écriture. 

- Projets sportifs 

Les classes participent aux jeux d’Eaubonne. 

- Bilan des sorties éducatives faites et celles à venir ? Budget car alloué par la Mairie ? 

Sorties passées :CP : ferme de Gally, CE1 Versailles, CE2B+CM1B : musée Archéologique de Saint Germain 

en Laye. 

Les CM2 ont prévu une sortie à Albert (Somme). Les autres classes n’ont pas encore défini les prochaines 

sorties. 

Informations concernant le budget alloué aux cars par la mairie connu à l’issue en Conseil Municipal du 5 avril. 

- Quid festivités de fin d’année ? En présence des parents ? 

Une journée récréative est envisagée pour la fin de l’année scolaire. Les parents ne seront pas conviés. 

TEMPS PERISCOLAIRES 

- gestion des conflits : intervention référent académique contre le harcèlement 

Voir plus haut 

- mode de transmission et de communication 

Il est soulevé des problèmes de communications entre le temps péri-scolaire et les familles. Un système de mot 

est en place mais les papiers se perdent ou ne sont pas établis par les animateurs. Les élues de parents d’élèves 

demandent à ce que les familles soient appelées quand cela est nécessaire afin de connaître les éventuels soins 

prodigués à leur enfant. 

TRAVAUX ET SECURITE 

- Logiciel ATAL ? 



Les demandes de travaux doivent passer par le service éducation qui les signale dans le logiciel ATAL. Ce 

dernier sera installé dans les écoles afin que les directeurs y aient accès et puissent le renseigner directement.  

- Sécurité : mallette PPMS ? pose de filtre plus occultant, porte d'entrée métallique ? porte des WC (système de 

fermeture) 

Les mallettes vont être mises à jour dans toutes les écoles, les besoins ont été demandés aux écoles. Les filtres 

occultant doivent être changés. La pose de la porte métallique est prévue. Le serrurier de la ville est venu voir le 

problème de fermeture de la porte des WC. 

- Bancs, poubelles, 2ème but de handball installés ? 

Travaux durant les vacances de printemps. 

- Rebouchage des trous et couverture des racines des arbres effectués ? 

L’école est en attente, le rebouchage devrait se faire grâce à une méthode d’enrobé projeté. 

- Nouvelle Sonnerie 

Les services municipaux sont passés pour réparer la sonnerie. Elle sonne plus fort mais un changement est 

envisagé. 

 

Fin du conseil d’école 21h05 


